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Assembleia lança frente para defender municípios

Fonte: Associação 
Paulista dos Municípios

A Assembleia Legislativa 
de São Paulo lança, no sába
do 12, a Frente Parlamentar 
Municipalista. O movimen
to quer discutir e defender 
os interesses dos municípios 
paulistas frente aos governos 
federal e estadual. De acordo 
com o presidente da Associa
ção Paulista dos Municípios, 
Marcos Monti, a iniciativa visa 
lutar por maior equilíbrio na 
distribuição de recursos entre 
os entes da federação. De tudo

que é arrecadado, os municí
pios ficam com 17%. Os ou
tros 83% são divididos entre 
os Estados e a União, que abo
canha a maior fatia. Segundo 
o deputado Pedro Tobias (fo
to, junto com a prefeita Bel 
Lorenzetti), um dos signatá
rios da frente, o grupo preten
de defender maior autonomia 
tributária dos municípios por 
ser ele quem lida diretamente 
com os problemas cotidianos 
da população. ►► Página A3
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Festa dos Melhores 
movimenta a 
economia da moda

Cristiano Paccola/O ECO

r r \  J  • • 1  ^  •Tragédia e violência 
marcam final de semana
Homem de 51 anos é executado a tiros no quintal da própria casa, na Vila São 
João; menino de 11 anos cai de bicicleta e morre na Vila Vienense, em Agudos

Um homem de 51 anos 
foi morto com três tiros na 
cabeça na madrugada de on
tem, na Vila São João. O cor
po foi localizado pela Força 
Tática da Polícia Militar, que 
encontrou a residência com 
os portões abertos e a vítima 
caída no quintal. O homem já

tinha passagens na polícia. A 
PM foi acionada por ligação 
anônima, alertando sobre os 
disparos e fuga de um veículo. 
Em Agudos, João Pedro Jacin
to, de 11 anos, morreu ontem 
à tarde ao cair de uma bicicle
ta. Ele estava na companhia de 
mais duas crianças na mesma

bicicleta. J.W.G., 12 anos, que 
conduzia o veículo, e o irmão 
J.PJ., 8 anos. Ao passar por 
uma lombada, o condutor 
perdeu o controle da bicicle
ta e os três caíram. Segundo 
testemunhas, João Pedro esta
va de costas para o guidão da 
bicicleta, caiu, bateu a cabeça

Quem quer garantir um 
bom traje para a noite de 
premiação dos Melhores 
2010 deve se antecipar. Lojis
tas do setor de vestuário ou
vidos pelo O ECO apontam 
aumento na procura pelas 
peças de roupa a serem usa
das na cerimônia de gala que 
vai premiar os destaques da 
economia e sociedade len- 
çoense, na noite do dia 20 
de agosto, no Clube Marim
bondo. A corrida é para ga
rantir o melhor figurino. Os 
vestidos sociais, longos ou 
curtos, estão com uma boa

procura. Para homens, a pre
ferência ainda é pela clássica 
combinação terno e gravata. 
E, no que depender das ten
dências da moda para esta 
época do ano, o azul e o pre
to devem ser as cores em evi
dência no salão. Outra no
vidade para a cerimônia de 
premiação: o Conjunto da 
Saudade (foto), em ativida
de desde a década de 1950, 
vai recepcionar os convida
dos da noite com sambas 
clássicos, marchas brasilei
ras e, é claro, muita músi
ca italiana. ►► Página A6
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Atlético Macatuba e Atitude 
garantem as duas últimas vagas

Cristiano Paccola/O ECO

no asfalto e teve morte instan
tânea. O acidente ocorreu às 
15h, na Vila Vienense, segun
do a PM. Pelas circunstâncias, 
a morte da criança consternou 
a população. Entre a sexta-fei
ra 5 e o domingo 7, seis pes
soas foram presas em Lençóis 
Paulista. ►► Página A5

SAUDE

PSF no 
Núcleo pode 
sair em 2011

Cristiano Paccola/O ECO 

1̂

As equipes do Atlético 
Macatuba e Atitude garanti
ram, na manhã do domingo 
7, as duas últimas vagas da 
Copa Imprensa de Futebol 
2011 Jornal O ECO, promo
vida pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador. Em partida

realizada no domingo, no 
estádio Eugênio Paccola, na 
Cecap, pelo grupo C, o Atlé
tico Macatuba bateu o Porto 
de Areiópolis pelo placar de 
3 a 1. No estádio Archangelo 
Brega, o Bregão, a Atitude fi
cou no empate em 2 a 2 com

a Santa Luzia (foto), em jogo 
válido pelo grupo D. No pró
ximo domingo 14, no Bre- 
gão, acontecem as partidas da 
segunda-fase da Copa. Nesta 
fase, os jogos são mata-mata 
e quem perder está fora da 
competição. ►► Página A7

Segundo o diretor de Saú
de, Márcio Santarém (foto), 
os moradores do núcleo Luiz 
Zillo e adjacências terão, ain
da este ano, uma unidade do 
Programa Estratégia Saúde da 
Família. O programa será aco
modado no prédio onde fun
ciona o pronto atendimento. 
A novidade só depende da 
contratação de médicos, o que 
deve acontecer com a realiza
ção de concurso público que 
teve inscrições encerradas no 
final de semana. ►► Página A4

NOVOS
CAMINHOS
Ontem, a Prefeitura de Lençóis 
Paulista anunciou investimentos 
de R$ 737 mil para pavimentar 
as ruas do Conjunto Habitacional 
Ibaté. Ao todo, mais de 25 mil 
metros quadrados serão cober
tos com asfalto. Segundo a Pre
feitura, além da pavimentação, o 
bairro já recebeu cerca de 1,4 mil 
metros de galerias para captação 
de águas pluviais, 3,5 mil metros 
de rede de esgotos e 4,2 mil me
tros de rede para abastecimento 
de água. ► ►  Página A4
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E D I T O R I A L

Oscar
lençoense

Grandes eventos mobilizam 
seus públicos e, em uma cidade 
de médio porte -  que é o caso 
de Lençóis Paulista -, tal mo
bilização pode ser facilmente 
percebida. É comum na cidade 
ver o comércio, principalmente 
nas áreas que trabalham com a 
aparência das pessoas, se mo
bilizando para atender ao pú
blico que participa dos eventos 
mais tradicionais.

A Facilpa (Feira Agropecuá
ria Comercial de Lençóis Pau
lista) tem sua moda específica 
para uma época do ano em 
que o frio já mostra sua cara. 
Roupas que façam alusão ao 
estilo de vida do cowboy ga
nham a preferência.

Para o Baile do Hawaii, 
que acontece em plena tem
porada de calor, os lojistas 
se preparam para oferecer os 
mais variados figurinos colo
ridos, como pede a tradição. 
Dessa vez, a demanda é por 
roupas leves, confortáveis e, 
preferencialmente, com todo 
o colorido que uma noite ha
vaiana merece.

O réveillon na cidade já foi 
mais badalado, mas por ser 
uma época de muitas come
morações particulares, nunca 
perde seu apelo comercial. 
As roupas brancas e todas o

material de consumo para as 
simpatias da sorte se tornam o 
centro das atenções.

O prêmio Melhores do Ano 
entra na lista como a melhor 
oportunidade do calendário 
para se de usar um traje de 
gala e estar em uma noite de 
glamour. Na edição de hoje, o 
leitor encontra depoimentos 
de lojistas do ramo de vestuá
rio comentando o movimento 
econômico gerado pelo Me
lhores 2010. Premiados ou 
não, quem tem sua presença 
garantida no evento não quer 
fazer feio e se prepara para 
surgir impecável no salão so
cial do CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo).

E este é mais um sinal cla
ro de que a festa de premiação 
do jornal O ECO, organizada 
e realizada para identificar e 
premiar os destaques da eco
nomia e sociedade de Lençóis 
Paulista, entra para o calendá
rio da cidade como evento de 
tradição. O clima de glamour 
automaticamente associado à 
cerimônia só fortalece a ideia 
de que, seja pela condição de 
termômetro do trabalho do se
tor produtivo, seja pela elegân
cia a ele agregada, o Melhores 
do Ano vai se consolidando 
como o Oscar lençoense.

A R T I G O

Os cinco anos da 
Lei antidrogas

A ntonio Gonçalves

Prestes a completar cin
co anos, a lei antidrogas -  
11.343/05, criada com o ob
jetivo de aliviar o sistema car
cerário brasileiro, concedendo 
penas alternativas a usuários 
de drogas, causou efeito con
trário. Entre 2006 e 2010, hou
ve um aumento de 118% do 
número de presos por tráfico.

Tal incremento da percen
tagem de presos se deve ao fa
to do artigo 28, que tipifica a 
questão do usuário, ser silente 
no que toca o procedimento 
para a caracterização do uso 
pessoal das drogas, pois, ao 
não prever a quantidade e/ou 
qualidade da droga, o legisla
dor possibilitou uma análise 
completamente subjetiva por 
parte do judiciário.

Somado a isso, houve um 
aumento sensível na pena do 
traficante que teve o mínimo 
elevado para cinco anos, lo
go, para não ofertar o usuário 
com uma transação penal, os 
juízes optam por uma pena 
mais elevada ao contrário do 
espírito da lei.

O resultado não poderia 
ser outro senão o aumento 
desenfreado de presos com as 
mais variadas quantidades e 
qualidades de drogas, em um 
claro retrocesso normativo. 
Agora, o usuário, ao invés de 
ter uma pena mais branda, é

considerado um traficante. A 
ponto de o Congresso Nacio
nal desenvolver um projeto de 
lei para a despenalização do 
pequeno traficante.

Ora, não é preciso criar 
tantos tipos penais para descri- 
minalizar ou criar meios alter
nativos, basta que o legislador 
faça o trabalho normativo de 
forma adequada, isto é, crie o 
procedimento conjuntamen
te com a norma, para, assim, 
essas disparidades normativas 
não continuem a ocorrer.

A Lei Antidrogas completa
rá cinco anos com um aumen
to de prisões, com uma confu
são entre usuário e traficante 
e sem solucionar a questão 
da quantificação para a dosi- 
metria de pena, o que denota 
dizer que a lei não cumpriu o 
seu papel.

É chegada a hora de o legis
lador completar o serviço para 
o bem da própria sociedade e 
em conformidade com o espí
rito do projeto original. O pro
cedimento, ou melhor, o "ma
nual de instruções" de uma lei, 
por vezes é muito mais impor
tante do que a lei em si. Que 
o legislador não se perca uma 
vez mais nesta tarefa.

Antonio Gonçalves é 
advogado criminalista, 

especialista em Direito Penal 
Internacional e o Combate ao 

terrorismo
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NÃO g o s t o u
O vereador agudense Nel

son Ayub (PP) não gostou 
de algumas notas da Terceira 
Coluna, publicadas no sába
do. As notas pontuaram que 
o vereador teria ficado ofen
dido com o cerimonial da 
Agrifam, que não citou Ayub 
entre as autoridades. Por 
causa disso, Nelsinho teria 
saído cedo, de carona com 
o vereador Edson Roberto 
Mainini (PT), o Kukão.

AO MÉDICO
Na sessão da segunda- 

feira, Ayub negou que saíra 
cedo por conta da gafe do 
cerimonial da Agrifam. Ele 
afirmou que está no quarto 
mandato e que não se im
portava mais com "essas bes
teiras". Nelsinho disse que 
precisou sair mais cedo por
que tinha que levar a esposa 
ao médico. Só por isso.

MALAS PRONTAS?
Embora tudo pareça cal

mo, os bastidores dos parti
dos políticos estão em ebu
lição. Notas extra-oficiais 
dão conta que o vereador 
lençoense Nardeli da Silva 
deve desembarcar do Parti
do Verde. Depois da disputa 
acirrada pelo comando da 
sigla com o ex-vereador Ail- 
ton Aparecido Tipó Laurin- 
do, Nardeli ficou desconfor
tável. Ele foi preterido pela 
Executiva Estadual.

DESTINOS
Para quem acompanha 

a política, o destino do ve
reador quase-ex-verde não 
é muito difícil de adivinhar. 
Nardeli tem grande proximi
dade com o empresário Wa
shington Botaro, proprietá
rio da Scarparo Cadeiras. Um 
dos partidos que receberia o 
vereador de braços abertos 
seria o PSC. Detalhe: o par
tido teve, na última tempo
rada eleitoral, José Antonio 
Marise nos seus quadros, de
safeto de Nardeli.

TROCA-TROCA
Outro que pode perder o 

posto de presidente - recém 
conquistado - em seu parti
do é o vereador Ailton Ro
drigues de Oliveira, o Juru- 
na. Fontes do PTB disseram 
à Terceira Coluna tem outro 
na fila de comando.

ACÚMULO DE c a r g o
Trata-se do presidente da 

Associação Comercial e In
dustrial e Lençóis Paulista e 
petebista José Antonio Silva, 
o Neno. Ele estaria cotado 
para assumir o comando da 
sigla trabalhista.

DISPUTA
Neno não esconde de 

ninguém que pretende dis
putar uma das cadeiras do 
Poder Legislativo em 2012. 
Intencionalmente ou não, 
a presidência da Acilpa deu 
grande visibilidade ao em
presário. No entanto, Ne- 
no tem que se preparar. A 
disputa por uma cadeira na 
Câmara exige muito mais 
articulação do que chegar 
à presidência da associação 
comercial.

DEMOROU...
O diretor do Serviço Au

tônomo de Água e Esgoto, 
José Antonio Marise, prome
teu que o Plano Municipal 
de Saneamento finalmente 
será disponibilizado para 
consulta pública. O plano 
foi apresentado em uma au
diência pública tumultuada, 
realizada no dia 9 de maio.

...MAS c h e g o u
Marise justificou a de

mora com uma séria de 
correções ortográficas e tex
tuais realizadas no estudo 
original. "O estudo estava 
escrito numa linguagem ex
tremamente técnica, o que 
dificultaria o entendimento 
por parte da população. Por 
isso, precisamos reescrevê- 
lo em uma linguagem mais 
simples", explicou o diretor. 
O texto será disponibiliza
do, segundo ele, no site da 
Prefeitura (www.lencoispau- 
lista.sp.gov.br) na sexta-feira 
12.

a g e n d a
A prefeita Bel Lorenzetti 

disse ontem à Terceira Colu
na que a equipe do governa
dor Geraldo Alckmin (ambos 
do PSDB) ainda não confir
mou a data da inauguração 
do Conjunto Habitacional 
Ibaté e da ETEC Cidade do 
Livro. Ela declarou que re
cebeu diversas ligações, mas 
ainda não conseguiu acertar 
uma data do agrado do ceri
monial alckmista.

A DIFICULDADE
Para a prefeita, a dificul

dade para achar data está 
nas inaugurações conjuntas 
que envolvem secretarias 
distintas do governo. "Re- 
cebi ligação da Secretaria 
de Habitação confirmando 
a data, mas eles pensavam 
que seria só o Conjunto 
Ibaté. Falei que tinha a Etec 
também e eles ficaram de re
ver. Estamos neste acerto de 
datas. O objetivo é trazer o 
governador na semana que 
vem", adiantou a prefeita.

DE SURPRESA
Bel aproveitou a segun

da-feira para visitar obras e 
acabou passando na ETEC. 
A prefeita entrou em algu
mas salas e acompanhou 
trechos das aulas. Como 
educadora, ela sabe avaliar, 
senão o conteúdo específico 
das áreas, ao menos a didá
tica dos professores. Bel se 
disse impressionada com o 
laboratório de edificações.

TÉCNICO, MESMO
"No laboratório de edi

ficações, os alunos conse
guem fazer testes e pesquisas 
das sedimentações registra
das em diferentes tipos de 
terrenos. Com isso, a gente 
percebe que os alunos estão 
sendo bem preparados para 
enfrentar um mercado de 
trabalho competitivo e exi
gente", observou.

PAUTA
A sessão da Câmara de 

Vereadores de Lençóis ti
nha tudo para ser tranquila. 
Entre os projetos, chamava 
a atenção um do vereador 
Nardeli da Silva (PV), que 
obriga inclui endereço com
pleto de empresas citadas 
em editais de homologação. 
Outro é do vereador Adilson 
Bernardes (PSDC), que pro
íbe a venda de brinquedos 
similares a armas de fogo.

EXPEDIENTE
Na Ordem do Dia, tra

mitava em primeira votação 
projeto de Gumercindo Ti- 
cianelli Júnior (DEM) sobre 
a política antibulling nas 
escolas municipais. Do Exe
cutivo, seguiam projetos de 
doação de área no Canil Mu
nicipal e crédito para 24® Ex- 
povelha e 9® Exporquídea.

"A mensagem que diria 
para o meu pai no Dia 
dos Pais é que eu o amo 
muito e que desejo que 
ele seja a pessoa mais fe
liz do mundo."

Adilson Amaro 
Domingues, vigia

“Diria, em poucas pala
vras, mas com o maior 
amor, que ele é muito 
especial em minha vida. 
Amo muito o meu pai."

Sara Aparecida 
Domingues, estudante

“Se meu pai estivesse en
tre nós, agradeceria por 
tudo o que ele me fez e 
trouxe de bom. Também 
desejaria um feliz Dia 
dos Pais."

Rosana Messias,
serviço geral

Na tarde de ontem 9, tuncionãrios da Prefeitura de Lençóis Paulista faziam a poda e a retirada de grama e galhos 
do canteiro lateral da avenida João Paulo II. A grama estava alta e havia muitas folhas secas, enfeando a entrada.

FRASE

“Estamos acom
panhando de 
perto a criação 
da fren te muni- 
cipalista e ela  
vem para aten
der a um cla
mor de m aior 
interlocução 
dos municípios 
para com a As- 
sembleia Legis
lativa."

Marcos Monti, presidente 
da Associação Paulista de 

Municípios

PARA P E N S A R

“A esperança não 
murcha, ela não 
cansa, também 
como ela não su
cumbe à crença. 
Vão-se sonhos 
nas asas da des
crença, voltam 
sonhos nas asas 
da esperança."

Augusto Cury, psiquiatra e
escritor brasileiro
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Defensores dos municípios
Assembleia Legislativa lança, no sábado, Frente Parlamentar Municipalista para 
ampliar participação dos prefeitos no orçamento da União

V itor Godinho
Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

A Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo lança, no 
sábado 12, a Frente Parlamen
tar Municipalista. Do mesmo 
modo que a Frente Parlamen
tar Municipalista da Câmara 
Federal, o objetivo da frente 
estadual é discutir e defender 
os interesses dos municípios 
paulistas frente aos governos 
federal e estadual. De acordo 
com o presidente da Associa
ção Paulista dos Municípios, 
Marcos Monti, a iniciativa é 
positiva porque visa lutar por 
maior equidade na distribui
ção de recursos entre os entes 
da federação. De tudo que é ar
recadado, os municípios ficam 
com apenas 17%. Os outros 
83% são divididos entre os Es
tados (25%) e a União (58%), 
que abocanha a maior fatia.

Segundo o deputado es
tadual Pedro Tobias (PSDB), 
um dos signatários da frente 
que será lançada em São José 
do Rio Preto, o grupo preten
de defender maior autonomia 
tributária dos municípios, por 
ser ele quem lida com os pro
blemas cotidianos da popu
lação. "Estamos criando esta 
frente porque entendemos 
que precisamos fortalecer o 
município. O eleitor mora e 
vive no município. Os Esta-

Pedro Tobias defende a criação da Frente Parlamentar Municipalista, que ocorre no próximo sábado

dos e União não existem pa
ra essas pessoas. Tudo que o 
município pode fazer, a meu 
ver, o Estado e a União têm 
que abrir mão porque é o mu
nicípio quem conhece melhor 
a realidade das pessoas. Quem 
mais sofre hoje é o município, 
o Estado, mais ou menos e a 
União fica com o dinheiro", 
opinou o deputado.

A Frente Parlamentar é um 
grupo criado dentro da As- 
sembleia e tem a prerrogativa

de discutir projetos em tra
mitação e propor alterações 
que beneficiem os municípios 
paulistas.

Para Pedro Tobias, a res
ponsabilidade pela manuten
ção de serviços essenciais co
mo saúde e educação foram 
passados ao municípios, mas 
os recursos necessários para 
mantê-los ficaram sob a tutela 
do Governo Federal. "A fatia 
mais importante do dinheiro 
fica com a União. Vejam, por

exemplo, o sofrimentos das 
Santas Casas. Tem reclamação 
na casa da prefeita todo dia 
por causa disso. Na divisão do 
bolo, o município foi prejudi
cado", afirmou Pedro Tobias.

A Frente Parlamentar Mu- 
nicipalista é composta por 23 
membros, a maioria deputa
dos de partidos como PSDB, 
PMDB e PPS. A coordenação 
dos trabalhos da frente será 
realizada pelo deputado esta
dual Celso Giglio (PSDB).

Burocracia e distância são entraves, diz Bel
Prefeita de Lençóis Paulis

ta, Bel Lorenzetti (PSDB) co
memorou a criação da Frente 
Parlamentar Municipalista, 
que ocorre no próximo sába
do, em São José do Rio Preto. 
Para ela, a distância e buro
cracia são principais dificul
dades dos agentes munici
pais. "Acho esta iniciativa ex
tremamente importante, nós 
sempre precisamos da voz da

ação dos deputados em favor 
dos municípios paulistas. 
Uma frente que tem como 
objetivo lutar pelos nossos 
objetivos é sempre válida", 
destacou a prefeita.

Bel declarou que as maio
res dificuldades encontra
das pelos representantes dos 
municípios são a distância e 
a burocracia, que dificulta o 
andamento de programas e

projetos no âmbito local. "A 
burocracia ainda é um gran
de problema dos municípios. 
E são os prefeitos e prefeitas 
que mais sofrem com isso. A 
população vê uma obra para
da na cidade e não entende 
que, muitas vezes, a gente não 
pode fazer nada", explica.

A prefeita citou como 
exemplo a praça do Jardim 
Cruzeiro. Segundo ela, a ad-

ministração foi cobrada por 
um erro do Governo Federal, 
o qual pouco ela podia inter
ferir. "O dinheiro foi destina
do de maneira incorreta para 
aquela obra. Então, a emprei
teira não recebeu e, portanto, 
não trabalhou. A gente daqui 
não podia fazer nada até que 
o governo federal resolvesse 
o problema burocrático", fi
nalizou. (VG)

Presidente da APM diz 
que frente deve lutar 
por questões pontuais

O presidente da APM 
(Associação Paulista dos 
Municípios), Marcos Mon- 
ti, elogiou a iniciativa da 
Assembleia Legislativa de 
criar uma Frente Parlamen
tar para discutir e defen
der os pontos de vista dos 
municípios. Ele destacou 
que a frente deve focar pro
blemas pontuais para ser 
mais eficiente na sua atu
ação. "Os municípios, não 
só do Estado de São Paulo, 
mas de todo Brasil, passam 
por inúmeras dificuldades. 
Porque disso, os municí
pios foram assumindo ao 
longo do tempo inúmeras 
responsabilidades na área 
de educação, da saúde, do 
trânsito, da segurança, da 
assistência social e os re
cursos tributários não fa
zem frente a todos estes 
compromissos. Por isso, 
nós estamos acompanhan
do de perto a criação desta 
frente municipalista e ela 
vem para atender a um cla
mor de maior interlocução 
dos municípios para com 
a Assembleia Legislativa", 
opinou Monti.

Entre os pontos específi
cos que a Frente Parlamen
tar pode encabeçar, segun
do Monti, estão a questão 
das multas do TCE (Tribu
nal de Contas do Estado) 
a prefeitos dos municípios 
paulistas. "Não somos con
tra a multa. Se existe irre
gularidade, pode multar. 
O problema é que, quando 
esta multa foi criada, a des- 
tinação da multa era para 
a Fazenda do Estado. Uma 
alteração na Assembleia 
Legislativa transferiu parte 
dos recursos desta multa 
para o próprio Tribunal de 
Contas, no sentido de pro
mover cursos e seminários. 
Às vezes, o prefeito recorre 
desta multa e é muito difí
cil o prefeito obter o retor
no do dinheiro. Por isso, 
queremos que esse recurso

Divulgação

Marcos Monti, presidente 
da Associação Paulista de 
Municípios: municípios de 
todo o Brasil passam por 
inúmeras dificuldades

volte novamente para a Fa
zenda", explicou.

Outro ponto levantado 
por Monti foi a situação das 
Casas de Agricultura. "Mui
tas Casas da Agricultura são 
municipalizadas, mas os 
prédios continuam perten
cendo ao Estado. Os muni
cípios querem que o Estado 
transfira esses imóveis, até 
para que eles possam fazer 
melhorias", destacou.

M A C A T U B A

MP instaura inquérito para 
apurar compra de votos

A promotora de Justiça de 
Macatuba, Mary Ann Gomes 
Nardo, instaurou inquérito 
civil para apurar denúncia 
de compra de voto para elei
ção do presidente da Câmara, 
Elídio de Jesus Scarmeloto 
(PSDB). No documento, ela 
relata que é necessário cole
tar outras informações para 
orientar a eventual tomada 
de providências legais. "Re
solve a promotora de Justiça, 
com atribuição para defesa do 
Patrimônio Público e Social, 
instaurar inquérito civil para 
proteção e defesa dos interes
ses da sociedade", escreve.

Além de Edílio Guioti, pre
sidente da Acemac (Associação 
de Cidadania e Ética de Maca- 
tuba), o documento relaciona 
no inquérito os vereadores Jo
sé Antonio Tavano (PMDB), 
Benedito Jordão (PSC), o 
presidente da Câmara, Scar- 
meloto, e o prefeito Coolidge 
Hercos Júnior (PMDB). O MP 
ainda solicita que o Hospi
tal Irmandade da Santa Casa 
de Macatuba envie cópia do 
contrato de trabalho da enfer
meira, filha do vereador José 
Antonio Tavano. Procurada, a 
promotora Mary Ann não quis 
gravar entrevista.

DENÚNCIA
A denúncia de suposta 

compra de votos para eleição 
de Scarmeloto foi encaminha
da ao Ministério Público de 
Macatuba em abril, pela Ace- 
mac. A denúncia foi do vere
ador Moacir Silvestrini (PV), 
que disputou a presidência 
contra Scarmeloto.

e s t r a d a s

Diretoria de Obras inicia 
recuperação da ponte do Faxinal

Por um acordo, Silvestrini 
deveria ter sido eleito presiden
te, mas perdeu o cargo porque 
- segundo ele - participou de 
uma reunião em que Tavano 
teria declarado que o prefeito 
oferecera emprego à sua filha 
e à filha do vereador Benedito 
Jordão. O acordo seria em tro
ca do voto em Scarmeloto. A 
conversa foi gravada.

Inconformado, Silvestrini 
procurou advogado, relatou a 
conversa gravada que manteve 
com Tavano e elaborou docu
mento registrado em cartório. 
No documento, o vereador 
antecipou o que ocorreria na 
sessão que elegeria Scarmelo
to. Após a derrota, Silvestrini 
denunciou a suposta compra 
de voto à Acemac, que a enca
minhou ao MP a gravação fei
ta em um aparelho celular.

A primeira audiência para 
tratar o assunto ocorreu em 
maio. O promotor de Justiça 
substituto Paulo Sérgio Foga- 
nholi ouviu sete vereadores. 
Estiveram no Fórum Tavano, 
que teria declarado ter sido be
neficiado com o acordo. Bene
dito Jordão, citado por Tavano 
em conversa gravada, Silvestri- 
ni, que encaminhou denúncia 
à Acemac, Scarmeloto, eleito 
presidente da Câmara no final 
de 2010 e as testemunhas Jor- 
givaldo Teles, José Gino Perei
ra Neto e Odair Alvares Funes 
também foram ouvidos.

O depoimento de Edílio 
Guioti, da Acemac, foi dispen
sado. Coolidge, através de ofí
cio, se colocou à disposição do 
Ministério Público, mas não 
compareceu à audiência. (CAD)

A Diretoria de Obras iniciou 
a recuperação da ponte do Fa- 
xinal. A passagem estava inter
ditada desde janeiro, quando 
as chuvas a destruíram parcial
mente, obrigando os moradores 
a utilizar outros caminhos pela 
região das chácaras São Judas 
Tadeu. O desvio aumenta o per
curso em oito quilômetros.

Ontem à tarde, o diretor de 
Obras, Antonio Silveira, confir
mou início dos trabalhos e que 
hoje daria detalhes sobre a libe
ração ao tráfego. Ele disse que a 
obra não é definitiva e relatou 
que providencia a colocação de 
madeira para liberar a ponte. A 
obra teve início 90 dias após os 
produtores reclamarem a demo

ra para reconstruir a passagem.
A prefeita Bel Lorenzetti 

disse que a Prefeitura teve que 
priorizar obras mais urgentes, a 
maioria por danos causados pe
las chuvas do início do ano. Bel 
lembrou que, com a ponte do 
Faxinal, conclui a recuperação 
ou construção de 17 pontes.

À época que os moradores 
reclamaram, em maio, Silveira 
disse que conseguira aprovar 
junto à Defesa Civil orçamento 
de R$ 120 mil para construir ca
beceiras com gabião. Ele expli
cou a Prefeitura tentava obter da 
Secretaria de Agricultura, através 
do programa Pontes Metálicas, 
recursos para construir uma no
va ponte no local. (CAD)

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS
EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE CONTRATO

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: DISPENSA POR JUSTIFICATIVA N.° 
02/2011
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:
I INSTITUTO DE GESTÃO DE PROJETOS DA NOROESTE PAULISTA |

Endereço: Rua: Primeiro de Maio, n.° 141
Cidade: Araçatuba/SP
CNPJ: 07.393.885/0001-85

OBJETO: Formação de vínculo de cooperação por meio de Termo de Parce
ria, com vistas à realização de atividades de interesse público, cujo objetivo 
será fomentar e promover, de forma complementar, a execução de atividades 
relativas ao apoio, aprimoramento, desenvolvimento, manutenção e gerencia
mento de ações da Saúde -  Programa Saúde da Família e Programa de Agen
tes Comunitários de Saúde.Tendo como requisitos mínimos às ações apresen
tadas no Plano de Trabalho conjuntamente definido entre as partes, com fulcro 
na Lei Federal no. 9.790/99, no Decreto Federal no. 3100/99.
PRAZO: Fica prorrogado o presente contrato pelo período de 90 (noventa) 
dias, iniciando-se no dia 30 (trinta) de junho de 2.011 (dois mil e onze) e tér
mino em 27 (vinte e sete) de setembro de 2.011 (dois mil e onze), podendo ser 
prorrogado nos limites previstos na Lei Federal n.° 8.666/93.

Areiópolis, 20 de junho de 2.011.
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇOIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 115/2011 -  Processo n° 180/2011 

Objeto: Adaptação de veículo em Ambulância UTI. Tipo: Menor preço 
-  Recebimento das propostas e sessão de lances: 19 de agosto de 2011 
às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 08 de agosto de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Di
retor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇOIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 116/2011 -  Processo n° 181/2011 

Objeto: Registro de preços para o fornecimento e distribuição de cestas 
básicas para os servidores públicos municipais da Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista e de suas autarquias. Tipo: Menor preço -  Recebi
mento das propostas e sessão de lances: 22 de agosto de 2011 às 14:00 
horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista. 
sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, 
Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 
08 de agosto de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de 
Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 9 de agosto de 2011. Na página A3. 
Valor da publicação R$ 37,71.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.077

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo arti
go 1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // FÁBIO LUIZ ZAMBONI e 
MARIA APARECIDA RODRIGUES DA 
SILVA //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
20 de outubro de 1981, lavrador, solteiro, 
domiciliado na Rua Joaquim Carrilho, n° 
1-49, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filho 
de ALCIDES DONIZETTI ZAMBONI e 
TEREZINHA SANTINA DE OLIVEIRA 
ZAMBONI.
Ela, natural de Malhada/BA, nascida aos 11 
de setembro de 1976, doméstica, solteira, 
domiciliada na Rua Joaquim Carrilho, n° 
1-49, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filha 
de JOAQUIM MIGUEL SILVA e MARIA 
RODRIGUES SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 02 de agosto de 2011. 
Priscila Corrêa

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.078

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo arti
go 1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // EDMILSON RODRIGO DE 
ABREU e CRICIANE MADALENA 
VIEIRA //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
24 de junho de 1987, cabeleireiro, solteiro, 
domiciliado na Rua João de Paula Camargo, 
n° 116, no distrito de Vanglória (Pedernei- 
ras)/SP, filho de ROMILDO POUBEL DE 
ABREU e ROSANGELA APARECIDA 
DOS SANTOS ABREU.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 19 
de julho de 1989, costureira, solteira, domi
ciliada na Rua Manoel Alves Nunes, n° 387, 
Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filha de 
NILSON VIEIRA e EURIDES JACINTA 
DA SILVA VIEIRA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 05 de agosto de 2011. 
Priscila Corrêa

Oficial

http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista


s a u d e

Em busca do modelo perfeito
Saúde pode implantar PSF no 
Núcleo ainda este ano e criar 
o NASF; médicos de Goiás e 
Florianópolis estão inscritos em 
concurso público de Lençóis Paulista

Carlos Alberto Duarte
Es p e c ia l  O ECO

A Diretoria de Saúde de 
Lençóis Paulista pode im
plantar, ainda este ano, o 
Programa Estratégia Saúde 
da Família (atual ESF, antigo 
PSF) no Núcleo Luiz Zillo. O 
programa será instalado no 
prédio do pronto atendimen
to. A informação foi divul
gada pelo diretor de Saúde, 
Márcio Santarém. A fixação 
de uma equipe no bairro só 
depende da contratação de 
médicos, o que poderá ocor
rer no concurso público em 
que as inscrições terminaram 
no último final de semana. 
Santarém ficou entusiasma
do com a possibilidade ao 
constatar que médicos de di
versas especialidades, inclu
sive do ESF, se inscreveram 
para as provas.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, Santarém expli
cou que - com a criação da oi
tava equipe de ESF -, além de 
ampliar o atendimento à po
pulação do bairro, a Diretoria 
de Saúde poderá reivindicar

Criação de mais 
uma unidade do 

programa ESF 
possibilitará a 

implantação de um 
núcleo de atenção à 

saúde da família

junto ao Ministério da Saúde 
a criação do NASF (Núcleo 
de Apoio à Saúde da Famí
lia). Trata-se de uma equipe 
itinerante de profissionais, 
formada por assistente social, 
professor de educação física, 
farmacêutico, fisioterapeuta, 
fonoaudiólogo, nutricionista, 
psicólogo e terapeuta ocupa- 
cional. "Esses profissionais 
não têm local fixo. Podem 
atender em todos os bairros 
da cidade", revelou, ao acres
centar que o ESF e NASF da
riam um grande salto na saú
de preventiva no município.

De acordo com Santarém, 
com a implantação do ESF, o 
pronto atendimento do Nú
cleo Luiz Zillo passará a ter

o atendimento do médico do 
programa, que atua oito ho
ras, mais o médico generalista 
(que atende das 18h às 22h). 
Ele contou que, para levar 
adiante sua proposta, será ne
cessário contratar ao menos

quatro médicos. Atualmente, 
falta médicos nas unidades 
do Jardim Cruzeiro e do bair
ro rural de Alfredo Guedes.

INSCRITOS
Segundo Santarém, esta

vam inscritos para o concur
so público médicos candi
datos de Botucatu, Marília, 
Bauru e São Paulo, Presiden
te Prudente, Goiânia e Flo
rianópolis. Ao todo, são três 
candidatos à vaga de psiquia

tra, um dermatologista, um 
candidato a médico vascular 
(de Goiânia-GO) e três para 
o Programa Estratégia Saú
de da Família, sendo um de 
Presidente Prudente e um de 
Florianópolis (SC).

e c o n o m i a

Acilpa sorteia prêmios no dia 15 de agosto
A Acilpa (Associação 

Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista) vai sor
tear televisor e kits chur
rasco no dia 15 de agosto, 
para comemorar o Dia dos 
Pais. Trata-se de mais uma 
campanha para marcar as 
datas importantes para o 
comércio. Para concorrer, 
basta comprar nas lojas 
identificadas e preencher 
os cupons oferecidos pe
los lojistas.

A campanha do Dia dos 
Pais é a penúltima promo
vida pela Acilpa antes do 
Natal. No dia 15 de agos
to, serão sorteados dois 
televisores 29' e quatro 
kits churrasco com cooler 
cheio de cerveja. Após o 
sorteio de 15 de agosto, a 
atenção da associação es
tará voltada à campanha 
do Dia das Crianças, 12 de 
outubro, feriado de Nossa 
Senhora Aparecida.

De acordo com o pre
sidente da entidade, José 
Antonio da Silva, o Neno, o 
Dia das Crianças deste ano 
será marcado por uma gran
de festa na praça Comen
dador José Zillo, a Concha 
Acústica. Haverá brinque
dos com distribuição de

co n su ltas  de
INTENÇÃO de co m pra
Janeiro e junho de 2010

107.418
Janeiro e junho de 2011

93.558

n eg a tiv a çã o  
de nom es
Janeiro e junho de 2010
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Janeiro e junho de 2011

3.321

Janeiro e junho de 2010
2017

Janeiro e junho de 2011
2.231

Fonte: AcUpa

pipoca, algodão doce e sorteio 
de três videogames portáteis e 
duas bicicletas. Os passapor
tes para os brinquedos serão 
distribuídos pelas lojas parti
cipantes da campanha.

Além das duas campanhas, 
a associação já formatou a 
campanha do Natal. Ao todo, 
48 pessoas - entre consumido-

Agenda da associação comercial prevê três campanhas de 
vendas até o final deste ano: pais, crianças e Natal

res e vendedores - serão pre
miados. Serão sorteadas qua
tro motocicletas 0 KM, vinte 
vales-compra de R$ 500 cada 
um e mais 24 vendedores com 
vale compras de R$ 100 cada, 
totalizando cerca de R$ 30 mil 
em prêmios.

Os interessados em parti
cipar das campanhas da Asso-

ciação Comercial e Industrial 
de Lençóis Paulista devem li
gar (14) 3263 0837, que um 
representante da associação 
visitará o comerciante com os 
pacotes especiais para associa
dos ou não.

c o n s u l t a s  r e c u a m
O consumidor lençoense

foi menos às compras nos 
primeiros seis meses deste 
ano, em comparação com 
igual período de 2010. 
Dados da Acilpa mostram 
que o número de con
sultas de crédito recuou 
quase 13% no primeiro 
semestre, em comparação 
com o mesmo período de 
2010. De janeiro a junho 
do ano passado, a Acilpa 
recebeu 107.418 consul
tas. No primeiro semestre 
deste ano, as consultas 
de crédito totalizaram 
93.558. São 2,3 mil con
sultas a menos por mês.

A menor procura por 
crédito refletiu em outros 
itens do levantamento, co
mo a inclusão e exclusão 
de consumidores no Ser
viço Central de Proteção 
ao Crédito. Nos primeiros 
seis meses deste ano, o ín
dice de maus pagadores di
minuiu 30% e o percentual 
de pessoas que quitaram 
dívidas e teve nome exclu
ído foi cerca de 10% maior 
que o ano passado. Entre 
janeiro e junho do ano 
passado, 4.437 tiveram 
nomes incluídos no SCPC. 
Este ano, o número baixou 
para 3.321. (CAD)

b a i r r o s

Conjunto 
Ibaté recebe 
asfalto

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista anunciou investimen
to de R$ 737,1 mil nas obras 
de pavimentação de ruas do 
Conjunto Habitacional Ibaté. 
Os trabalhos, executados pela 
empresa H. Aidar, totaliza área 
de 25,543 mil metros. O pro
jeto de pavimentação prevê o 
asfaltamento de todas as ruas 
do Conjunto Ibaté e trecho da 
avenida Lázaro Brígido Dutra.

As obras são executadas 
em duas etapas. A primeira 
contempla implantação da 
base asfáltica, com preparo da 
caixa, melhoria do sub-leito, 
sub-base de solo e base de bri
ta graduada simples. A segun
da fase terá a implantação da 
base asfáltica, com imperme- 
abilizante, ligante e aplicação 
da camada do rolamento com 
concreto asfáltico pré-mistura- 
do a quente com espessura de 
três centímetros.

Além da pavimentação de 
vias públicas, o Conjunto Iba- 
té já recebeu 1.475 metros de 
galerias para captação de águas 
pluviais, 3,5 mil metros de re
de de esgotos e 4,2 mil metros 
de rede para abastecimento de 
água. (com informações da As- 
sessoria de Imprensa)

Nome:
Cidade:
Texto do classificado:

grátis!
RG:
Fone:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.
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Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



P O L I C I A

bala
Homem de 51 anos é morto a tiros na Vila São João e corpo foi encontrado às 3h pela 
Força Tática, no quintal da própria casa; seis pessoas são presas no fim de semana

Divulgação

Droga apreendida em casa em construção no Jardim Monte Azul, na sexta-feira à noite, após denúncia anônima

Carlos A lberto Duarte
Es p e c i a l  O ECO

Um homem de 51 anos foi 
encontrado morto na madru
gada de ontem, na Vila São 
João. Segundo informação da 
Polícia Militar, L.C.G. foi as
sassinado com três tiros na ca
beça. O corpo foi encontrado 
às 3h pela equipe da Força Tá
tica da Polícia Militar. Quan
do os policiais chegaram à re
sidência, encontraram o por
tão aberto e a vítima caída no 
quintal, em óbito. Uma equi
pe do Resgate foi acionada pe
la PM e confirmou a morte.

A vítima tinha passagens 
na polícia por desentendi
mentos com a ex-mulher. Re
centemente, L.C.G. foi acusa
do de manter a família refém 
no interior de uma casa no 
Núcleo Luiz Zillo.

A polícia científica esteve 
no local e recolheu alguns 
objetos encontrados próxi
mo ao corpo. Entre eles, um 
cachimbo e crack. A única 
informação que se tem sobre 
o caso é que a PM foi acio
nada por ligação anônima, 
alertando sobre possíveis os

disparos. A pessoa que ligou 
disse também que, logo após 
os tiros, um veículo teria saí
do bruscamente da frente da 
casa. Ontem não havia infor
mações sobre o modelo do 
veículo. A Polícia Civil assu
miu as investigações do ho
micídio e até o fechamento 
desta edição não tinha pistas 
do autor do homicídio.

No mês de junho, a víti
ma figurou em um boletim 
de ocorrência, quando - ar
mado de faca - teria manti
do a mulher, duas filhas e a 
sogra presas no interior de 
uma casa. Em um momento 
de distração, a família conse
guiu sair e sem obter sucesso 
nas negociações para que o 
acusado se desarmasse, a PM 
disparou um tiro com bala 
de borracha (não letal) para 
conseguir dominá-lo.

SEIS PRESOS
Entre a noite da sexta-feira 

5 e o domingo 7, seis pesso
as foram presas em Lençóis 
Paulista. Dois homens foram 
flagrados pela equipe da Força 
Tática da Polícia Militar com 
49 pedras de crack, R$ 228,

uma balança de precisão e 
invólucros plásticos em uma 
residência em construção no 
Jardim Monte Azul. Os poli
ciais faziam patrulhamento 
pelo local quando viram dois 
rapazes saindo da construção. 
Com os dois nada de ilícito foi 
encontrado. Ao serem questio
nados, confessaram que havia 
mais gente na construção.

Ao entrar na casa, os PMs 
flagraram A.C.P.L., 32 anos, e 
E.L.M., 30, cortando e emba
lando as pedras de crack. Os 
dois foram presos e encami
nhados à Delegacia de Polí
cia de Lençóis Paulista, onde 
o delegado Marcos Jefferson 
da Silva ratificou o flagrante 
por tráfico de drogas. Ambos 
foram encaminhados à cadeia 
de Duartina.

Ao mesmo tempo em que 
os dois eram presos em Len
çóis Paulista, a Polícia Militar 
de Pederneiras, com viaturas 
da radiopatrulha e da Força 
Tática, conseguiu frustrar o 
furto de uma carga de sebo 
de um frigorífico de Lençóis 
Paulista, avaliada em R$ 60 
mil. O caminhão descarrega
ria o material em Jaú, quan-

do foi interceptado pouco 
depois das 21h, no quilôme
tro 141 da rodovia Osni Ma
teus (SP-261).

A carreta tanque Volvo 
seguia sentido Pederneiras 
quando a polícia recebeu 
uma informação sobre o 
possível furto da carga. Um 
homem de 41 anos conduzia 
o veículo quando foi aborda
do pelos policiais. Ele relatou 
que pegou a carreta, de pro
priedade de outra pessoa, na 
cidade de Jaú, para carregar 
no frigorífico. Em seguida, a 
carga deveria ser deixada na 
cidade de Jaú. O motorista 
disse que não pesou a carga, 
não recebeu nota fiscal e que 
sua entrada foi autorizada pe
lo porteiro do frigorífico.

O motorista e outras duas 
pessoas foram encaminhados 
à Delegacia de Polícia, onde o 
delegado Marcos Jefferson da 
Silva ratificou o flagrante por 
furto. Os três foram liberados 
sábado à tarde, após pagar 
fiança. A nova legislação prevê 
a soltura dos envolvidos em 
algumas ocorrências de crimes 
contra o patrimônio. Os três 
vão responder em liberdade.

C U L T U R A

Pederneiras Jazz Band 
completa 11 anos

A Pederneiras Jazz Band 
comemora, no sábado 13, 
seus 11 anos de atividades 
musicais com uma apresen
tação gratuita à população. 
Os músicos tocam a partir 
das 9h30, na praça da Matriz 
São Sebastião, no Centro de 
Pederneiras. "Estamos fazen
do apresentações há mais de 
uma década. Levando uma 
cultura musical eclética e rica. 
Quero que toda a população 
compareça e comemore o 
nosso aniversário", diz o fun-

dador e maestro Neto Ferrari.
Desde a sua criação, em 

agosto de 2000, a Pedernei
ras Jazz Band já se apresentou 
mais de 150 vezes em festas, 
praças, clubes de serviços, 
escolas e feiras, sempre di
vulgando a música e levando 
entretenimento à população.

A atual formação conta 
com 16 músicos, dos quais 
quatro estão desde o come
ço. Sua primeira formação 
era menor, com apenas seis 
músicos, e foi formada para

participar de um concurso 
musical da época. "A Banda 
surgiu de um encontro de 
música gospel", revela o ma
estro. "Depois abrangemos a 
Jazz Music e a banda tomou 
a grandeza de hoje, tendo em 
seu repertório mais de 130 
arranjos musicais de todos 
os estilos", diz.

Os ensaios acontecem 
quinzenalmente e todos os 
participantes recebem au
las de instrumentos teóricos 
e práticos semanais. "Isso

ajuda na sintonia e acaba 
despertando o interesse de 
alguns participantes de fazer 
da música a sua profissão", 
finaliza Ferrari. Em Pedernei
ras, a Banda Municipal rea
liza apresentações mensais 
gratuitas nos bairros e em 
eventos públicos e tem parte 
dos seus gastos subsidiados 
pelo Departamento de Cul
tura e Turismo da Prefeitura 
Municipal de Pederneiras. 
(com informações da Asses- 
soria de Imprensa)

CONVERSA
COM A PRESIDENTA

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Maria da Glória Souza, 62 anos, aposentada 
de Fortaleza (CE) -  A construção da usina Belo 
Monte não vai afetar o meio ambiente e os índios 
daquela região?

Presidenta Dilma -  Maria, Belo Monte será um 
empreendimento fundamental para o desenvolvi
mento da região e do país, e o reservatório não vai 
atingir nenhuma das dez terras indígenas da área. 
Os povos indígenas não serão removidos de suas 
aldeias. Belo Monte talvez seja o empreendimento 
que mais se cercou de cuidados em relação às co
munidades indígenas e ao meio ambiente. Desde o 
início, realizamos 38 reuniões de esclarecimentos e 
de consultas nas aldeias da área, além de quatro au
diências públicas na região, que atraíram mais de 8 
mil participantes. O resultado foi a reformulação do 
projeto original. Por exemplo, a área de inundação 
foi reduzida em aproximadamente 60%. O Estudo de 
Impacto Ambiental da Usina prevê a implantação de 
Unidades de Conservação que totalizam 280 mil hec
tares de florestas. A hidrelétrica terá um canal ou 
escada de peixes, para não interromper a piracema. 
Em ações de compensação e mitigação dos impactos 
socioambientais na região serão investidos R$ 3,2 
bilhões. E começamos a implementar o Plano de De
senvolvimento Regional Sustentável do Xingu, com 
orçamento de R$ 500 milhões. O objetivo é levar à 
região investimentos sociais e de infraestrutura fun
damentais para melhorar a qualidade de vida da po
pulação local.

★ ★ ★

Roberto de Souza Falci, 61 anos, aposentado de 
Belo Horizonte (MG) -  Os médicos não têm inte
resse em trabalhar no interior. Isso provoca uma 
grande procura e um grande congestionamento 
nos hospitais dos grandes centros. O que fazer?

Presidenta Dilma -  Uma das prioridades do go
verno federal, Roberto, é exatamente combater os 
desequilíbrios regionais na oferta de serviços de 
saúde. O Plano Nacional de Educação Médica, par
ceria do Ministério da Saúde com o da Educação, 
está em fase de elaboração e, entre outros pontos, 
vai distribuir as vagas de graduação e residência 
de forma equilibrada pelo país. Entre as ações em 
andamento, cito o Programa de Educação pelo Tra
balho para a Saúde, que concede 11 mil bolsas por 
mês para professores, estudantes e profissionais de 
saúde em cursos voltados para as necessidades efe
tivas do SUS. O Pró-Residência oferece mensalmen
te mil bolsas de residência para locais com falta de 
especialistas. Com o Programa Nacional Telessaúde 
Brasil, especialistas orientam, a partir de centros de 
referência e por telemedicina, os profissionais que 
estão em contato direto com o paciente. Pesquisa 
do Ministério da Saúde revelou que, na opinião de 
67% dos médicos, o Telessaúde possibilita um aten
dimento melhor por conta da assistência de outros 
profissionais, facilitando a permanência em locais 
distantes dos grandes centros. Outra iniciativa: o go
verno federal vai dar descontos nos financiamentos 
concedidos aos estudantes que, depois de formados, 
prestarem serviços em locais com carência de profis
sionais. Para cada mês de trabalho, haverá redução 
de uma parte da dívida. Com estas iniciativas vamos 
mudar este quadro de vazios assistenciais que ainda 
existem no Brasil.

★ ★ ★

Raimunda Janete A. e Silva, 41 anos, advo
gada de Florianópolis (SC) -  Na segunda fase do 
Minha Casa Minha Vida, as mulheres poderão ser 
titulares das suas casas?

Presidenta Dilma -  Desde o seu lançamento, 
o programa Minha Casa Minha Vida (MCMV) previa 
atendimento especial às mulheres chefes de família. 
São elas, Raimunda, as que mais precisam de apoio 
porque, além de cuidar da casa e dos filhos, têm 
maiores dificuldades no mercado de trabalho. Du
rante a implementação do MCMV foi constatado, no 
entanto, que havia muitos casos em que as mulheres 
eram as chefes de família, mas seus lares haviam 
sido abandonados pelos maridos. Elas continuavam 
legalmente casadas, ou seja, necessitavam da assina
tura do cônjuge, o que dificultava o acesso ao pro
grama. Com o MCMV 2, as mulheres passaram a ter 
o direito de assinar os contratos independentemente 
do seu estado civil. A medida vale para a faixa infe
rior de renda, de até R$ 1.600,00 mensais. Esta é a 
faixa da maior parte das moradias. Dos 2 milhões de 
unidades habitacionais do MCMV 2, previstos para 
o período 2011-2014, nada menos que 1,2 milhão 
(60%) está sendo destinado a esta faixa de renda. 
O investimento total do programa será de R$ 125,7 
bilhões, dos quais R$ 72,6 bilhões são para subsídio, 
com recursos do orçamento da União, e R$ 53,1 bi
lhões para financiamento com recursos do Fundo de 
Garantia do Tempo de Serviço (FGTS).

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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A cidade se

para feSm
Premiação dos Melhores 2010 movimenta 
setor de moda e vestuário; cerimônia 
demanda a elegância do clássico e as 
tendências das estações quentes

Cristiano Guirado

Quem planeja alugar um 
traje para a festa de premia
ção dos Melhores 2010 deve 
se apressar para garantir o 
atendimento, sem perder as 
melhores opções. Faltando 
pouco menos de duas sema
nas para o evento, o comércio 
e os prestadores de serviço de 
Lençóis Paulista já sentem os 
efeitos positivos da mobiliza
ção em preparação à festa. Os 
setores de comércio e aluguel 
de roupas, por exemplo, ob
servaram aumento da procura 
por trajes de gala.

A festa que vai premiar 
os destaques da economia 
lençoense será um misto da 
elegância clássica com peças 
mais modernas e as cores que 
são tendências para a próxima 
coleção primavera-verão. É o

que afirmam os lojistas con
sultados por nossa equipe de 
reportagem.

Em entrevista ao O ECO, a 
comerciante Arlete Camargo, 
proprietária da Realce Noivas, 
trabalha com trajes de alu
guel para casamentos e outros 
eventos de gala. Acostumada 
a trabalhar com uma agenda 
que prevê que o cliente reser
ve seus serviços com antece
dência, Arlete nota que, há 
algumas semanas, cresceu o 
número de pessoas que que
rem reservar uma roupa para o 
dia 20 de agosto. "Temos uma 
grande variedade de modelos 
e sempre que tem algum even
to grande na cidade, aumenta 
a procura", comenta.

Segundo ela, os trajes de 
gala são a preferência das mu
lheres de elegância clássica. 
"Os clientes têm gostos va-

A festa dos Melhores 2010 movimenta o mercado da moda na cidade; convidados querem estética perfeita na cerimônia de premiação

riados, mas muitas mulheres 
ainda acham o longo mais 
apropriado para a ocasião", 
afirmou. No entanto, Arlete 
ressalta que mulheres mais jo
vens têm arriscado outras op
ções. "Algumas, que vão com 
acompanhantes, procuram 
por vestidos curtos. Não exis
te um modelo específico. Por 
exemplo, um longo estampa
do é uma peça mais casual", 
explica.

Já o gosto do público mas
culino é menos variável. Terno

e gravata imperam absolutos. 
"A maioria dos homens já alu
ga o conjunto completo. Al
guns alugam apenas a calça e 
a camisa social, que são coisas 
que não se usa no dia a dia", 
diz. Arlete acrescenta, ainda, 
que muitos dos clientes fixos 
já garantiram também a pre
paração do cabelo e maquia
gem. "Já saem daqui prontos 
e vão direto para a festa", con
cluiu.

Ouvida pelo jornal O ECO, 
Isabela Damasceno e Souza,

Conjunto da Saudade 
recepciona convidados

Cristiano Paccola/O ECO

Úris Paccola 
e o Conjunto 

da Saudade 
vão receber 

os convidados 
do Melhores 

2010

Mais uma atração confir
mada para a cerimônia de 
premiação dos Melhores 2010, 
no dia 20 de agosto, no CEM 
(Clube Esportivo Marimbon
do): o tradicional Conjunto 
da Saudade, de Lençóis Pau
lista, vai recepcionar os convi
dados do evento. O grupo foi 
formado nos anos 1950 e tem 
mais de 60 anos de atividade.

Segundo a programação da

festa, os experientes músicos 
começam a tocar por volta das 
20h, em apresentação prevista 
para durar cerca de 90 minu
tos. Uma tenda, na entrada do 
salão onde acontece a premia- 
ção, vai abrigar os sete músi
cos do grupo.

Na manhã de ontem, o jor
nal O ECO conversou como 
um dos integrantes do conjun
to, o relojoeiro e sanfoneiro

Úris Paccola. Ele explica que 
o repertório terá, sim, músi
cas italianas, mas a prioridade 
mesmo é trazer o ar saudosista 
para a noite. "Vamos tocar as 
músicas da velha guarda. Al
gumas músicas italianas estão 
no repertório, mas não só as 
músicas italianas", diz. "Va
mos tocar também algumas 
valsas brasileiras e sambas an
tigos", completa. (CG)

proprietária da loja Cúmpli
ce, também aponta aumento 
no movimento de pessoas em 
busca do que vestir na noite 
de premiação dos Melhores 
2010. Com a clientela predo
minantemente feminina, ela 
arrisca a dizer, inclusive, qual 
cor é candidata a predominar 
no salão do CEM (Clube Es
portivo Marimbondo): o azul. 
"A moda do verão é o azul e, 
quando as pessoas querem 
comprar alguma coisa, tentam 
comprar o que tem de novida

de", afirmou. "Mas o xadrez, 
para homens e mulheres, tam
bém está vendendo bastante, 
além do preto, que também 
tem grande saída e nunca dei
xa de vender", explica.

Vestidos são as peças mais 
vendidas. "Vendemos muitos 
vestidos curtos sociais, inclusi
ve uma novidade, os macacões 
sociais. Vestidos de um ombro 
só também têm bastante pro
cura. Para os homens, vende
mos mais camisas sociais e 
gravatas", finaliza.

Festa premia destaques 
da economia e 
sociedade lençoense

No dia 20 de agosto, 
às 20h, no CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo), 
o jornal O ECO realiza 
a festa de premiação dos 
Melhores 2010. Na oca
sião, o jornal premia os 
melhores da economia 
lençoense, entre comer
ciantes, prestadores de 
serviço e profissionais li
berais, que foram aponta-

dos pela opinião pública 
como os destaques em sua 
categoria.

Além dos aclamados 
pela voz da comunidade, 
o jornal O ECO também 
oferece homenagens es
peciais e premia pessoas, 
empresas e entidades que 
se destacam no trabalho 
em prol da sociedade. 
Confira lista abaixo:

hom em  do  an o
deputado estadual Pedro Tobias (PSDB)

m u lher  do  an o
Maria Cristina Lorenzetti Zillo

PERSONALIDADE DO ANO
Carlos Renato Trecenti

PARCEIRO DO m u n icípio
deputado federal Aldo Rebelo (PCdoB)

RESPONSABILIDADE SÓCIO-AMBIENTAL
Grupo Lwart e Duratex

espo rtista  do  an o
Matheus Henrique Pereira

SOLIDARIEDADE
Edenilson Grecca

jovem  em preen d ed o r
Dorival Gonzaga Júnior

AÇÃO EDUCACIONAL
Associação da Mulher Unimed

co m u n ica çã o
Carlos Alberto Mastrangelo Duarte 

PERSONALIDADE POLÍTICA
Deputados federais Arnaldo Jardim (PPS), Milton Monti (PR), 
Edson Aparecido, Antonio Carlos de Mendes Thame (ambos 
do PSDB) e Ricardo Izar Júnior (PV).

d estaq u e  reg io n a l
Angico's (Borebi), Supermercado Avenida (Areiópolis), 
Aquashop, Thermic (Pederneiras), Rádio 87 FM, Valter Ribas 
Júnior, o Barata (Agudos), Nova Jeans (Macatuba)

em presa  destaq ue
Grupo Pardal

destaq ue
Hospital Dia Vereador Nicanor Pereira de Godoy, Sociedade 
Italiana, Comissão Organizadora da Festa da Padroeira, 
Associação Rural de Lençóis Paulista, Antonio Carlos Vaca
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Bom para
matadorei
Atlético Macatuba bate Porto de 
Areiópolis e se assegura; Atitude empata 
com a Santa Luzia e se garante

Manoel dos Santos Silva
Especial para O ECO

Precisando vencer a parti
da para obter a vaga na segun- 
da-fase da Copa Imprensa de 
Futebol 2011 Jornal O ECO 
- Troféu Manoel dos Santos 
Silva, o Manezinho, o Atlético 
de Macatuba (quarto coloca
do do grupo C, com quatro 
pontos) fez a lição e venceu o 
Porto de Areiópolis, (segundo 
colocado, com seis pontos). O 
placar foi de 3 a 1 para os ma- 
catubenses, que garantiram o 
embarque para a fase seguinte 
da competição. A partida foi 
realizada na manhã do do
mingo 7, no estádio Eugênio 
Paccola, na Cecap.

O Atlético abriu o placar, 
aos 4 minutos da primeira eta
pa, com o centroavante Evan- 
dro Zuntini. Aos 25 minutos, 
em bela cobrança de falta de 
longa distância, o atacante 
Danilo Crescencio (artilheiro 
da Copa até o momento, do
no de seis gols) colocou a bola 
no ângulo do goleiro Adriano 
Marcondes. Melhor em campo 
e criando as melhores jogadas, 
o time macatubense conquis
tou o terceiro gol aos 27 mi
nutos, novamente com Evan-

Inspirado em campo, 
o meia Jossone 

assinalou três gols 
na goleada do 

Expressinho sobre 
Alfredo Guedes

dro Zuntini, que concluiu o 
seu segundo gol na partida. 
No segundo tempo, o Atlético 
de Macatuba ainda fez o ter
ceiro gol com o atleta Eduar
do, aos 28 minutos, decretan
do a vitória e a classificação da 
equipe de Macatuba.

Quem também se garantiu 
na próxima fase da competição 
promovida pela Liga Lençoen- 
se de Futebol Amador foi a Ati
tude. Na manhã do domingo, 
o estádio Archangelo Brega, o 
Bregão, serviu de palco para o 
empate em 2 a 2, contra a já 
classificada Santa Luzia. O jo
go foi válido pelo grupo D.

Marcaram para a Atitude os 
atletas Diego (aos 37 minutos 
da primeira etapa) e Lucas Bar
bosa (aos 18 da etapa final). Os 
gols da Santa Luzia foram to
dos anotados no segundo tem
po. Aos 6 minutos, Claudiney 
fez o dele e, aos 20, o jogador 
Rafael deixou o seu assinalado.

c l a s s if ic a ç ã o

No jogo de fundo, o Ex- 
pressinho (já classificado) go
leou Alfredo Guedes pelo pla
car de 7 a 1. Superior em cam
po nas duas etapas, o Expres- 
sinho abriu o placar aos 14 
minutos do primeiro tempo. 
Maresia abriu e, depois, Josso- 
ne ampliou aos 30 minutos. 
Os outros gols do Expressinho 
foram concluídos no segundo 
tempo, aos 10 por Zezo, aos 
15 pelo atleta Ademir e, aos 
25 por Josimar. Inspirado em 
campo, Jossone completou a 
goleada aos 35 e 47 minutos. 
O único gol de Alfredo Gue
des foi anotado aos 10 minu
tos do segundo tempo, pelo

GRUPO A
[pç] [ j ][ [ D ] [ ^ sd ]

GREMIO CECAP 4 ][ m
BOREBI 9 4 3 0 1 8 4 4

UNIÃO PRIMAVERA m[T][ m ]m
PAULISTANO 4 4 1 1 2 7 6 1

PEDERNEIRAS m[T][ ]m 20

GRUPO B
[pç] [ ][ [ D ] [ ^ sd ]

CRAC 4 ][ m ] m m[
AREIÓPOLIS 8 4 2 2 0 4 1 3

PALESTRA m[T][ m ]mm[: d
GREMIO DA VILA 3 4 1 0 3 8 8 0
MONTE MOR mrT][ m ]mm[
GRUPO C

GRUPO D

|p g || J ¥ V I e D GP| r G c r sd

EXPRESSINHO II 12 II 4 JL 4 1 0 0 20 1 6 1 14
ATLETICO MACATUBA 7 4 2 1 1 7 5 2

PORTO/ D.E.A I I  6 II 4 ][ 2 1 0 2 11 1 2
ALFREDO GUEDES 4 4 1 1 2 8 14 -6
BARRA BONITA I I  0 II 4 ][ 0 1 0 4 6 1 -12

PGir j ¥ V I e D IfGP] sd

SANTA LUZIA 10JL 4 JL 3 1 1 0 J U i J 4 1 9
ATITUDE 8 4 2 0 0 10 5 5
BOTAFOGO 7 ][ 4 JL 2 1 2 0 J ¥ 1 ^ L 6
AJAX/MAC. 3 4 1 0 3 6 10 -4
JAU/TROVÃO NEGRO 0 ][ 4 JL 0 1 0 4 1 0 1 -16

jogador Luiz Oliveira.

s e g u n d a -f a s e
Na manhã do domingo 

14, no Bregão, acontecem os 
confrontos da segunda-fase 
da competição. Nesta fase, os 
jogos são mata a mata. Quem 
perder dá adeus à Copa. Na 
primeira partida marcada pa
ra as 8h30, o Expressinho joga 
contra Borebi. Na sequência, o 
Grêmio Cecap recebe o Atléti
co Macatuba. Já no domingo 
21, às 8h30, o CRAC (Clube 
Recreativo Atlético Contente) 
pega a Atitude. No jogo de 
fundo, a Areiopolense enfren
ta a Santa Luzia.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Com a construção da 
nova arena e a chegada 
de novos jogadores que, 
se jogarem o arroz com 
feijão, tenho certeza que 
conquistaremos a vaga 
para a Libertadores. Dá- 
lhe Palmeiras!"
Renato João Conti Júnior, 

diretor de eventos

comercio E serviços: 

academia de dança
Passo a Passo...................................... 46,9%

academia esportiva
Morumbi.............................................33,3%o

AGÊNCIA de turismo
CVC......................................................47,8%

aluguel de trajes
Mimolé................................................ 61,7%o

AUTO escola e despachante
Matriz..................................................28,3%

AUTO elétrica
Zamboni.............................................. 21,8%

boutique e roupas de grife
Yes........................................................ 31,3%

buffet
Lopes................................................... 60,8%

casa noturna
Four......................................................55,3%

cerealista
Safra Su l..............................................44,5%

churrascaria
Gaúcha 295........................................ 64,7%

CLÍNICA fisioterapia
Cliffe.................................................... 23,2%

CLÍNICA médica
Clínica da Mulher...............................33,9%

CLÍNICA veterinária
São Francisco...................................... 43,6%

clube de serviço 
e voluntariado
Rede de Combate ao Câncer............38,7%

concessionária de veículos
Via Marconi........................................ 55,2%

computadores e suprimentos 
de informática
Delta..................................................45,6%

consultoria empresarial
Eba..................................................... 76,8%

corretora de seguros
JCJ...................................................... 29,7%

decoração e artigos
PARA festas
Festolândia........................................ 59,2%

distribuidora 
de água mineral e gás
Pateta.................................................36,4%

doceria
Docelândia........................................ 76,9%

empresa de automatização de 
portões
PPA..................................................... 75,9%

Melhores do Ano 2010/2011
Pesquisa de opinião pública

EMPRESA DE CALHAS
Calhas do Vale................ . 44,8%

empresa de gesso
Comgesso.......................................... 80,4%

empresa de impermeabilização
Veda Silva.......................................... 80,9%

empresa de ônibus
Eliz Line.......................... . 62,8%

empresa de segurança 
residencial e empresarial
SOS Rádio Alarme...............................73,0%

escritório contabilidade
Ventura................................................ 31,5%

estacionamento veículos usados
Scuderia..............................................29,1%

estruturas metálicas
Baptistella............................................ 41,4%

farmácia de manipulação
Homeopática Lençóis......................... 68,8%

farmácia e drogaria
Farmais.................................

FLORICULTURA
Iracema Flores......

funerária
Funerária Panico .

. 33,8% 

. 49,0% 

. 62,8%

FOTO revelação
e equipamentos
Foto Carlos......................................... 41,7%

GRÁFICA
Grafset.....

hotel
Villas Plaza .

imobiliária
Líder................

. 48,7% 

. 38,4% 

. 60,6%

instalação de som 
e acessórios automotivos
Matrix.................................................. 27,0%

instituição financeira de 
empréstimos
BMG.................................................... 43,9%

instituto de beleza e estética
Pequeno Luxo..................................... 50,0%

joalheria e relojoaria
Monalisa..............................................56,6%

LABORATÓRIO DE ANÁLISES
Hemolab..............................................67,1%

lanchonete
Quero Mais......................................... 32,7%

LOCADORA de VÍDEOS E GAMES
Hobby Vídeo...................................... 42,9%

LOJA de auto peças
João da Banda................ . 27,8%

LOJA DE BIJUTERIAS E SEMI-JOIAS
Pink Biju.............................................62,9%

LOJA de brinquedos
Casa da V ó ....................... . 46,3%

LOJA de calçados
XV Calçados...................................... 24,0%

LOJA de colchões
Ortobom.....................

LOJA de cortinas
Cortinas Prado............

LOJA de cosméticos
Anni Cosméticos.............

LOJA de ferramentas
Ferragens São Carlos..........

. 55,8% 

. 29,6% 

. 52,3% 

. 62,3%

LOJA de materiais eletricos
Eletro Santa Clara...............................71,4%

LOJA de materiais DE CONSTRUÇÃO
Com ai................................................. 38,9%

LOJA de moda Íntima
Sancher............................................... 51,0%

LOJA de móveis E
eletrodomésticos
Casas Bahia..........................................31,0%

LOJA de pneus E acessórios
Center Pneus...................................... 58,9%

LOJA de presentes
Rose Presentes............. . 27,3%

LOJA de roupas adultos
Lojas Silva.......................................... 39,8%

LOJA de roupas infantis
Loja Silva............................................30,7%

LOJA de tintas
Cores Vivas........... . 64,4%

LOJA de utilidades domesticas
Tem Tudo...........................................38,0%

loterica
Lotérica da Vó., . 37,4%

madeireira
São José..............................................38,4%

malharia
Stillus Malharia .

marca de café
Café Tesouro..........

marcenaria
Marcenaria Ubirama .

marmoraria
Marmoraria Medusa .

. 85,2% 

. 77,2% 

. 48,1% 

. 44,3%

montagens elétricas
M.A. Coneglian.................................31,4%

OFICINA de torno E SOLDA
Rodas Lençóis....................................27,7%

OFICINA MECANICA DE AUTOMÓVEIS
Malagi................................................30,4%

OFICINA mecânica DE MOTOS
Di Motos........................................... 35,4%

ÓTICA
Ópticas Contente . . 54,9%

papelaria e material escolar
Baiúca.................................................61,6%

PADARIA E confeitaria
Trigal..................................................42,1%

perfumaria
O Boticário......

pet shop
Llobet.........

. 75,9% 

. 38,4%

PIZZARIA
Prâmio........
Hábil...........

. 39,1% 

. 39,1%

posto de combustíveis
Leão.................................................... 44,1%

provedor de internet
Lpnet................................................... 72,6%

remanufatura de cartuchos
Imprimax............................................. 70,4%

restaurante
Varanda..............

revenda de motos
Super Moto....................

rotisserie
Aromas e Sabores .

. 34,5% 

. 38,5% 

. 64,3%

salão de cabeleireiro
Paulinha Maciel.................................17,5%

serralheria
Portal................

sorveteria
Skimell............

supermercados
Santa Catarina.........

tapeçaria
Tapeçaria Real.

transportadora
Sanheiro.......................

transporte escolar
Sanheiro.............................

telefonia celular
Vivo................................

vidraçaria
Vidraçaria Placca .

. 25,6% 

. 42,4% 

. 32,5% 

. 67,6% 

. 48,0% 

. 77,9% 

. 36,1% 

. 63,9%

colégios E escolas:

COLÉGIO PARTICULAR
Cooperelp......................................... 33,0%

curso profissionalizante
Senai....................................................41,7%

escola de educação infantil
Novo Mundo...................................... 34,5%

escola de idiomas
Fisk.......................................................38,6%

escola de informática
Qually Brasil........................................ 28,4%

escola pública
Dr. Paulo Zillo..................................... 27,2%

profissionais e personalidades: 

advogado
Antonio José Contente.......................25,4%

arquiteto (A)
Márcia Martin..................................... 50,4%

artista
André & Matheus...............................31,8%

comerciante destaque
José Fernandes (Lojas Silva)................17,8%

dentista
Emerson Carrit Coneglian..................19,0%

empresa destaque
Lwart....................................................21,5%

empresário destaque
Luiz Carlos Trecenti............................ 33,9%

engenheiro
Eder Furlan..........................................67,7%

personalidade mais influente de 
2010
Bel Lorenzetti...................................... 36,3%

POLÍTICO destaque DE 2010
Bel Lorenzetti...................................... 17,1%

JORNAL LOCAL
Jornal O EC O ...................................... 58,8%

RÁDIO AM local
Difusora..............................................100,0%

RÁDIO FM local
Hot 107...............................................53,7%
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Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax: 
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

Máxima Qualidade

(14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n °  311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

SAN T^LARA^ Materiais Elétricos

Horv E ISSO

smm m r

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

Gente bonita, fazendo da Água Doce 
Cachaçaria, da Toca do Pastel e do 
Restaurante Varanda o ponto de 
encontro da felicidade.

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias--------

Ana, Gláucía, Nilza e Lete
/

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias
5TJ

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Laiz, Regínaldo, Luíza e Isabela )

Cíntia Fotografias Cintia Fotografias

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias

MATRÍCULAS ABERTAS
F O /Í/M A Ç A O  P R O F t S S I O N A L  DA

COLORIMRRTÃI 
E MECHAS

CORTES E, 
ESCOVAS

, I í,|. t

DESIGN DE SOBRANCELHAS

íJ m  ^
RELAXAMENTO 
j^LMMENTO 

;E PROGRESSIVAS

Rua 7 de Setembro, 963 -  Centro • Lençóis Paulista •  14 3264.6249


